

Trélivan. Le Comité loisirs culture prépare la soirée du 13 juillet



L'équipe de Michel Pelhâtre, président du Comité loisirs culture, organise une soirée moules-frites et bal, mercredi 13 juillet. La Ville offrira le feu d'artifice. |

Après avoir de nouveau pu organiser le salon des artistes en mars, le Comité loisirs culture trélivannais (CLCT) organisera un repas moules-frites avec un bal, mercredi 13 juillet. Un feu d'artifice, financé par la municipalité, sera tiré à la tombée de la nuit.

Les bénévoles se sont réunis lundi en fin de journée, pour préparer cette édition. La dernière date de 2019. Que les convives soient rassurés, il y aura des frites. Nous avons déjà acheté l'huile, dont le prix a augmenté de 83 %, indique la trésorière, Marie-Claire Botrel.

Le prix des repas est fixé à 13 € pour les adultes, 8 € jusqu'à 11 ans.

Les cartes seront en vente à partir du 15 juin, à la mairie, au bar des sports et à la boulangerie. Il sera possible de préparer 230 repas. Une trentaine de bénévoles sera au travail.

Le point a aussi été fait sur les autres actions, comme le Salon des artistes qui a rapporté 291 €.

L'association a aussi fait un don de 200 € à la Croix-Rouge des Côtes-d'Armor, en mars, au profit de l'Ukraine.

En outre, la soirée humoristique a été fixée au dimanche 13 novembre après-midi, avec Ange Oliver pour un spectacle déjanté.

Le concert de Noël aura, quant à lui, lieu le 16 décembre.